

工業会コロナ修学支援奨学金を支給しました

工業会では工学部および大学院工学研究科に在学する工業会の准会員・会員を対象に、新型コロナウイルス禍によるアルバイト先の休業や急激な収入減による修学困窮者を支援することとしました。奨学金予算200万円、自宅外通学3万円、自宅通学2万円を支給することとし、人数70名程の予定で奨学生を募集、応募期間は2020年6月1日～6月12日としました。

毎日10件以上の応募メールがあり、結果は応募者138名で予定数の倍の申し込みがありました。そこで、本年度の海外渡航助成前期分の50万円を更に追加して、奨学金を計250万円に増額いたしました。工業会として、精一杯の支援です。

応募者全員を支援することはできず、止むなく抽選としました。コンピュータによる抽選の結果、奨学生85名に合計250万円の奨学金を支給しました。

(奨学生の内訳)

学 部 生	2年 10名	3年 9名	4年 30名	(計49名)
大 学 院	1年 18名	2年 17名	後期 1名	(計36名)
支 給 額	¥2,500,000- (自宅外通学80名×3万円、自宅通学5名×2万円)			